

学校だより



福島県立大笹生支援学校 NO.3 R1.11.1

令和元年度「創立40周年記念太陽祭」

テーマは「絆をつなぐ太陽祭 40周年おめでとう」です。本校の歴史を振り返りつつ、未来に向かってともに進んでいこうという力強いメッセージが込められています。児童生徒一人一人が日頃の学習の成果を発揮し、みんなでつくりあげた太陽祭になりました。多大なる励まし、ご協力をありがとうございました。

小学部

小学部は、 $1 \cdot 2$ 年生は視聴覚室、 $3 \sim 6$ 年生は体育館でステージ発表を行いました。日頃の学習の内容を発表に盛り込み、日々練習を重ねてきました。当日は、大勢の観客の皆様があたたかく見守る中、のびのびと発表することができました。



中学部

中学部はミュージカル「サウンドオブミュージック」から「私のお気に入り」「ドレミの歌」「一人ぼっちの羊飼い」の場面を各学年で工夫を凝らして発表しました。最後にはみんなで「エーデルワイス」の大合唱でしめくくりました。



高等部

高等部はよさこいソーランと選択音楽の生徒による「パプリカ」の合唱を発表した後、最後に高等部100名全員で再度「パプリカ」を大合唱しました。心を一つに全員で発表することができました。



緊急時引き渡し訓練

9月27日(金)に緊急時引き渡し訓練を実施しました。東日本大震災から8年が経ちましたが、今も各地で様々な災害が起きています。本校でも、災害に備えてこの訓練を行っています。保護者の方々や事業所の方々のご協力をいただきながら実施することが

できました。いざという時を想定 しながら、これからも学校生活の 安心と安全のために努めていきた いと思います。



ご協力ありがとうございました。

特別支援学校スポーツ大会

10月5日(土)に県営あづま総合運動公園を会場に、第18回特別支援学校スポーツ大会が開催されました。本校からは、約50名の高等部生徒がバスケットボール、フライングディスク、陸上競技の3競技に参加しました。参加生徒はこれまでの練習の成果を発揮すべく、一生懸命試合に取り組みまし

た。結果は、優勝した競技、 惜しくも入賞できなかった 競技と様々でしたが大会後 の生徒たちはとても充実し た表情を見せていました。



(学校だよりは HP でもご覧いただけます。)